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錦城の風 
錦城小学校だより 令和７年２月号② 

「錦城っ子冬祭り」大成功！ 

 ７日（金）には６年生が企画した「錦城っ子冬祭り」が開催されました。 
この冬祭りは、１１月末から総合的な学習の時間に学んできた STEAM 教育を生かして企

画・準備・運営されたものです。１年生に楽しんでもらえる「冬祭り」となるよう、皆が目的
意識と相手意識を明確にして協力し合い、２ヶ月間心を込めて準備を進めてきました。 
 その成果は、当日の１年生の笑顔に全て表れていました。 
６年生の皆さん、ありがとう。皆さんの取組に心から感謝の気持ちを込めて、拍手を送りま

す。「１年生の喜ぶ顔が見たい！」という熱い想いで創造性を高め取り組んできたこの２ヶ月
間の行動を通しての体験は、今後のよりよい人生を築き上げる礎ともなる経験となったので
はないでしょうか。正に「努力は実る」を体現してくれました。 

【６年生の振り返りより】工夫している様子や体験からの考察の記述に成長を感じます！！ 
「西村亜美さん」冬まつりでは「ぴかぴかもぐら」をしました。作成にあたってたくさんのトラブル
が生じました。段ボール探しや箱作り、プログラミングまでとても大変でした。 
リハーサルで気をつけたことは、もぐらを出すタイミングです。遅すぎて全部叩けても面白くない

ので、叩けそうでたたけないスピードを意識すると、楽しんでもらえました。そしてリハーサルをし
て出た課題は、段ボールの弱さと LEDライトについてです。段ボールは内側からも補強したり隙間
を黒画用紙で埋めたりして改善しました。冬まつりが終わってからも、移動のために解体したけど壊
れなくて良かったです。LED ライトは前に中先生が持って来てくれたけどプログラミングの仕方が
分からなくって難航しました。でも違う班の人達に助けてもらって光らせることができました。そし
てゆりこさんがルールを工夫して面白くしたり千葵さんは箱作りでいろいろアイデアを出してくれ
たりしました。皆で協力するとより良くなりました。 
冬まつりの 2 ヶ月間で学んだことは、協力することと楽しませようとすることです。誰かのため

に時間をかけることの良さが分かったので、今後も誰かを喜ばせるためなら時間をかけて一生懸命に
できると思いました。 
 
「井村羽菜さん」２ヶ月間、冬祭りを準備してきて、私達のグループでは中先生に教えてもらって順
調だったけど、リハーサルの時にプログラミングが消えたり、LED ライトが光らなかったりという
ハプニング，課題が起こりました。でも、課題を解決するために、中先生に教えてもらい、いちから
やり直して、より良いものを作って課題を解決することができたので良かったです。準備・リハーサ
ルなどでは、プログラミングが消えないようにちゃんと Home に戻ってから電源を切ったり、どん
なふうにプログラミングを作ったか写真を撮ったりして、準備では気をつけました。私はルール説明
係なのでハキハキと大きな声で喋ることを心がけました。本番では、もう少しやれたかなとちょっと
後悔しています。なぜなら、接客をあまりやれていなかったし、そもそも暗いところに作ったから、
一年生は暗いのがあまり好きではなくて来なかったのかと色々改善点が出てきたからです。でも２ヶ
月間、どのようなことをしたら一年生が喜ぶのかや楽しめるのかがよく分かったので、今後の人生で
は、小さい子に触れ合う時に活かしたいです。学んだことを中学校で活かすときは、プログラミング
の仕方や、スティームプレゼンテーションに出るように頑張ったりして、たくさん今後に活かしてい
きたいです。 
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「新１年生を迎える会」大成功！ 

 １３日（木）には「新１年生を迎える会」が行われました。 

あと１ヶ月半ほどで入学を迎える新１年生が、「学校って楽しそうだな。学校に早く来たい

な。」と感じてもらえることがめあてです。そのために、どんな内容にするのかを、３学期に

入ってからの生活科の時間に子供たちとともに考え、準備を進めてきました。 

そして、当日は、そのめあてを十分に達成できました。今までの練習の成果を思う存分発揮

して、学校探検をしたり、じゃんけん列車で一緒に遊んだり、プレゼントを渡したりできまし

た。この日に向けて、たくさんの準備をしてきた１年生。昨年は迎えられる側でしたが、今年

は迎える側として一回りも二回りも成長した姿を見ることができて、心から感動しました。 

 １年生の皆さん、ありがとう。皆さんの取組に心から感謝の気持ちを込めて、拍手を送りま

す。この取組で、新１年生はきっと錦城小学校のことを大好きになったことでしょう。 

「２６６回」記録更新！ 

 ３年２組の子供たちが、スポ

チャレいしかわの８の字跳びで

記録を更新しました。 

皆の気持ちが一つになって、

８回も記録を更新できました。

正に「努力は実る！」を体現して

くれています。２月１４日（金）

が記録登録最終日となります。 

「能登半島地震義援金」へのご協力 

ありがとうございました！ 

 児童集会で能登半島地震義援金のお願いをした

後、児童会の子供たちが次の１週間、交代で募金活

動を行ってくれました。募金は、皆さんのご協力の

おかげで、９万２千円余り集まりました。 

皆様の温かいご支援に心より感謝申し上げま

す。能登の復興に少しでも役立つことを切に願い

ます。 


